

Mainz, September 2025

Pressemitteilung

Ab in den Chor!

Bachchor Mainz lädt zur Probe ein

Der Bachchor Mainz lädt am Dienstag, 23. September im Rahmen der bundesweit stattfindenden „Woche der offenen Chöre“ des Deutschen Chorverbands zu einer Schnupperprobe ein.

Vom 22. bis zum 28. September 2025 öffnen Chöre und Vokalensembles in ganz Deutschland allen Interessierten die Türen zu ihren Proben. Mit dieser Aktion soll neuen Mitsängerinnen und -sängern die Gelegenheit geboten werden, unkompliziert musikalisch Kontakt zu knüpfen. Auch der Bachchor Mainz gehört zu den Ensembles, die in der rheinland-pfälzischen Landeshauptstadt an der „Woche der offenen Chöre“ teilnehmen. „Wir unterstützen diese Aktion des Deutschen Chorverbandes als Bachchor sehr gerne und freuen uns, wenn wir Interessierte bei unserer Probe in der Christuskirche begrüßen können“, sagt Christoph Siebert, künstlerischer Leiter des Bachchor Mainz. „Ob das nun Studierende von der Uni oder der Fachhochschule sind oder Menschen, die mit Chorerfahrung ihre Fertigkeiten und Konzterfahrungen weiterentwickeln wollen, spielt an diesem Tag keine Rolle. Wir freuen uns auf das Kennenlernen. Und wer weiß – vielleicht werden an diesem Tag aus Interessierten viele neue Chormitglieder.“

Die offene Probe des Bachchores im Rahmen der „Woche der offenen Chöre“ findet am 23.9. um 19 Uhr im Chorsaal der Christuskirche Mainz, Kaiserstraße 56 statt. Weitere Informationen auf der Chorwebsite unter bachchor-mainz.de und unter www.deutscher-chorverband.de/chorpraxis/chorwoche.

Interessierte können sich auch gerne direkt an Melanie Leising, Geschäftsstelle des Bachchores, Tel. 0176 46760701, wenden.

Die Aktion „Woche der offenen Chöre“ wird finanziert aus Mitteln des Amateurmusikfonds vom BMCO, gefördert durch den Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien.